Destaca Fitch fortaleza en la economía de Corregidora

- Habrá recuperación rápida: informe
- Tiene autonomía financiera, dice

FRANCISCO FLORES H.

Fitch Ratings estima que los ingresos del municipio de Corregidora pudieran deteriorarse en 2020 debido al impacto económico de la contingencia provocada por el nuevo coronavirus.

Sin embargo, dicha firma calificadora espera que en el municipio se observe una recuperación rápida en 2021 y 2022 en comparación con otros municipios en México debido a la fortaleza económica de esta demarcación.

Lo anterior lo dio a conocer la firma en el reporte en el cual ratificó la calificación de esta demarcación en escala internacional en 'BBB-' y la calificación de largo plazo en escala nacional en 'AAA(mex)'. La Perspectiva para ambas calificaciones es Estable.

Los ingresos de Corregidora, dice, han sido estables con tasas de crecimiento, impulsado por una economía cada vez más fuerte, producto de ingresos estables como el impuesto predial y las transferencias federales.

Fitch estima que los ingresos se pudieran deteriorar en 2020 debido al impacto económico de la contingencia. Sin embargo, Fitch espera una recuperación rápida en 2021 y 2022 debido a la fortaleza económica del municipio.

"Corregidora se destaca como uno de los municipios con mayor autonomía financiera en México (en 2019 sus ingresos propios representaron 63.1% de los ingresos totales y sus ingresos tributarios participaron con 52% de los ingresos), razón por la cual se esperaría que un incremento adicional de estos ingresos sería difícil de alcanzar durante un período de recesión económica", se informa.

Pese a la contingencia por el coronavirus y que el presupuesto para 2020 estima un incremento del gasto operativo, Fitch preve que los gastos operativos se mantengan bajo control debido a que el municipio emplea políticas prudentes



La calificadora consideró a Corregidora como uno de los municipios con mayor fuerza económica del país, derivado de sus ingresos estables, alta recaudación y prudencia en política de control y contención de gastos.

43.9

MILLONES de pesos, el presupuesto que el municipio destinó para la contingencia por Covid.

de control y contención del gasto, y considera que la municipalidad puede llegar a cubrir gastos inesperados mediante diferentes fuentes, tales como fondos para contingencias y un nivel alto de efectivo disponible. A la fecha, el presupuesto municipal destinado para la contingencia alcanza 43.9 millones (3% de los ingresos totales).

La recaudación de impuestos también se mantiene fuerte debido a que el municipio constantemente actualiza las acciones encaminadas a aumentar los ingresos tales como un vuelo fotogramétrico sofisticado para actualizar los valores catastrales con mayor precisión, el uso de códigos QR y otras herramientas tecnológicas para agilizar los pagos.

El municipio ha implementado estímulos fiscales específicos para aliviar el impacto de la crisis sanitaria en la economía local. Además. Corregidora ha demostrado un control moderado en el gasto y los principales rubros en los que tiene compromisos financieros son: mantenimiento, seguridad pública, limpieza y recolección de basura.

La deuda directa de Corregidora se compone de un solo préstamo a 12 años, con vencimiento en 2026, con un saldo insoluto de 52.1 millones de pesos a diciembre de 2019.

Por otro lado, Fitch consideró un arrendamiento financiero de vehiculos y dos contratos para la prestación de servicios profesionales relacionados con el alumbrado público como pasivos contingentes u otras deudas clasificadas por 233 millones de pesos.